小中一貫校 白根百田小だより

第 5 号

もものはな

令和 5 年6月13日発行者小田切英史

校長室に置いてある紫陽花の花が生き生きと咲いています。梅雨入りし、雨の多い日が続いていますが、水の張られた田んぼでは、青い小さな苗が雨に打たれてその葉を揺らしています。おかげさまで、林間学校も修学旅行も無事に終えることができました。どちらの行事もとても楽しく活動することができ、子供たちは一回りも、二回りも成長して帰ってきました。



≪第1回児童総会≫

校長室の紫陽花の花、きれいに咲いています⇒

5月29日月曜日、第1回児童総会が開かれました。本当に久しぶりに全員で体育館に集まって直接顔を見合わせて行う児童総会となりました。児童総会では、3年生以上の各クラスでよく話し合ってきた内容(修正意見、賛成意見)について、みんなの前でしっかりと意見を発表することができていました。また、出てきた意見に対して、本部の方からもきちんとその意見を汲んで、さらに良い意見になるような形で返答することができていました。さらに、各クラスで話し合う場面も設けられており、各クラスともによくまとまって話し合いを行い、自分たちの意見を児童総会の場で発表することができていました。児童総会の話し合いを通して、みんなの賛成のもと、令和5年度の児童会の活動を決めることができました。



児童総会でクラスカードを上げてしっかり意見を発表しました。

≪プール開き≫

6月 12 日月曜日、プール開きを行いました。小雨の降る中でしたが、児童代表の体育委員の皆さんと一緒にプールの安全を祈願しました。6 年生の皆さんが、1 年間の汚れをしっかり落としてくれたおかげで、プールの中にはきれいな水がいっぱい溜まって

いました。天気が良い日には、プールの中で思いっきり体を動かし、水に慣れ親しみながら、楽しく泳ぐ力を身に付けていってほしいと思います。





小雨が降っていましたが、プール開きを行いました。